

# *Cuba réaffirme son engagement à lutter contre la corruption*

---



La Havane, 12 déc (ACN) Gladys Bejerano Portela, contrôleur général de la République, a réaffirmé l'engagement de Cuba dans la prévention et la lutte contre la corruption comme une priorité pour l'Etat, le gouvernement, le peuple et les principes qu'ils défendent.

Bejerano Portela, à la tête de la délégation antillaise présente à la dixième session de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption, à Atlanta, aux États-Unis (USA), a réaffirmé l'importance de résoudre les causes structurelles globales de la corruption qui encouragent des délits tels que la corruption, le blanchiment d'argent et le transfert d'actifs d'origine illicite.

Le fonctionnaire a souligné que l'État cubain s'efforce de faire prendre conscience de la nécessité d'aborder ce phénomène de manière globale, en impliquant tous les acteurs de la société, en particulier la société civile, le monde universitaire, les syndicats et la population.

Nous sommes convaincus que les fonctionnaires et les dirigeants doivent être un exemple pour les personnes qu'ils servent, et que leur comportement doit contribuer positivement à forger la société que nous construisons et dont nous voulons que nos enfants héritent", a-t-il déclaré.

Bejerano Portela a souligné que le pays accorde une attention particulière à la coopération internationale et à la signature d'accords bilatéraux d'assistance réciproque, ainsi qu'avec les organisations internationales compétentes pour faire face à ce phénomène.

Il a dénoncé le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île il y a plus de 60 ans comme étant le principal obstacle au développement économique et social de mon pays et une violation massive et flagrante des droits de l'homme de tous les Cubains.

La rencontre se déroulera jusqu'au 15 décembre et se concentrera sur des questions telles que l'examen de la mise en œuvre de la Convention, le recouvrement d'avoirs, la coopération internationale, la prévention, l'assistance technique et le suivi de la session extraordinaire de l'Assemblée générale sur les défis et les mesures visant à prévenir et à combattre la corruption et à renforcer la coopération internationale. (Source ACN-cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341892-cuba-reaffirme-son-engagement-a-lutter-contre-la-corruption>



**Radio Habana Cuba**